

VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo Cuarinos Amat -- Depósito Legal A - 9 - 1968

Año XIII - Número 594 • Elda, 13 Enero 1968 • Precio: 3 pesetas

REYES MAGOS 1968: La Cabalgata y los actos resultaron muy brillantes

Este año, los Reyes han sido en Elda pródigos en novedades. Esperados con ansiedad por los pequeños eldenses, no defraudaron las esperanzas que en su venida se habían puesto y dejaron contentos y más que

satisfechos a todos nuestros niños con sus dádivas y juguetes. Pero, aparte de esta función secular de las Augustas Majestades, este año su aparición en Elda ha discurrido bajo el signo de la novedad. La

primera y principal de las innovaciones introducidas consistió en que Melchor, Gaspar y Baltasar hicieron su entrada en la ciudad y realizaron su detenido recorrido montados en sendos caballos, a la usanza tradicional, abandonando la costumbre anacrónica de hacerlos desfilar sobre vehículos motorizados. No cabe duda de que de esta forma la cabalgata gana en brillantez y en sabor tradicional y esto, aparte de entenderlo así los mayores, lo pudimos comprobar en la cara ilusionada de los pequeños, que seguían ilusionados el fantástico desfile. Desfile que, por cierto, repetimos que resultó muy brillante, no sólo por la presencia de los caballos, sino porque la comitiva era este año numerosa y bien uniformada, completando el conjunto espectacular la utilización de numerosas antorchas, que formaban dos filas a los costados de los Reyes Magos.

(Continúa en CUARTA pág.)

"El Deportivo se clasificará como mínimo en 2.º puesto" - dice GARRE

El gol de Garre en Cartagena ha tenido la virtud de le-

vantar los decaídos ánimos del equipo y afición, y puede que tenga repercusiones posteriores muy decisivas. Por esto y porque Garre no se entrega nunca, ni decae en ningún partido, lo traemos a nuestras páginas con todo merecimiento. Su veteranía, con ilusión y rendimiento de principiante, le han dado un puesto en el equipo y una admiración popular ganada a golpe de corazón. Y aquí tenemos al pundonoroso defensa, que contesta a nuestras preguntas con la misma sinceridad con que juega.

Joaquín M. Garre nació en Murcia, y en el juvenil del titular de esta capital comenzó a darle a la pelota, pasando al

Continúa en la octava página



Carta de los Reyes Magos

Oriente, Enero de 1968.

Señor Delegado Local de Juventudes,
Elda.

Muy señor nuestro y estimado amigo:

A nuestro regreso a Palacio, después de nuestro deambular por el mundo entero, nos vemos obligados a escribirle para testimoniarle nuestro más sincero agradecimiento por el recibimiento de que fuimos objeto en esa industriosa ciudad.

Rogamos transmita a los Sres. Rvdo. Don Antonio Poveda Maciá, don Rafael Sirvent Cantó, don José Quiles Roig, don Pedro Pérez Marhuenda y don Santiago Sierras Gómez en particular, y en general a cuantas personas han contribuido de una forma u otra a que nuestra breve estancia en ésta se halla desarrollado de forma tan agradable, nuestro más sincero agradecimiento.

No olvidamos a las dignísimas Autoridades de tan querido pueblo, por las facilidades y atenciones con nosotros tenidas, y a la plantilla de la Guardia Municipal, por el desvelo en el cumplimiento de su cometido.

Asimismo agradecemos profundamente al Centro Excursionista el que nos facilitaran, con su asistencia, el paso del monte Bolón.

Mención especial merecen todos los niños de Elda, por el cariño y entusiasmo puestos de manifiesto en nuestro transitar por las calles, a los que prometemos formalmente nuestra visita el año venidero, con más juguetes y regalos que el presente.

Le saludamos cordialmente.

MELCHOR, GASPAR Y BALTASAR

Signo positivo en el balance demográfico de 1967

En los libros del Registro Civil del Juzgado municipal de Elda han sido efectuadas, durante el año recién terminado de 1967, 838 inscripciones de nacimientos, 252 de matrimonio y 268 de defunción. La diferencia entre los nacidos y los fallecidos es de 570, que es el número de nuevos eldenses que han venido a incrementar el censo y causar dentro de poco problemas de in-

suficiencia de escolaridad a nuestros ediles.

La cifra de 838 nacidos es la más alta que se haya registrado nunca en Elda, siendo la que más se le acercó la registrada en 1965 con 808 nacimientos, registrándose en los restantes últimos años cifras inferiores a las ocho centenas.

Sin embargo, los matrimonios presentan una cifra notable-

(Continúa en CUARTA pág.)

Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos

E L D A

Se pone en conocimiento de todos los afiliados a esta Hermandad, que el próximo día 21 de los corrientes (domingo), a las 10'30 horas en primera convocatoria y 11 en segunda, en el Salón de Actos de la Casa

Sindical, se celebrará la Asamblea anual de la Entidad, con el siguiente ORDEN DEL DIA.

- 1.º—Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
- 2.º—Memoria de Actividades del año 1967.
- 3.º—Propuestas sobre mejoras y servicios.
- 4.º—Rendición de Cuentas al 31-12-67.
- 5.º—Lectura y aprobación de los Presupuestos de Ingresos y Gastos para 1968 y aplicación de Cuotas y Derramas.
- 6.º—Ruegos y Preguntas.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Elda a 10 de Enero 1968.

EL PRESIDENTE

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes 5	107
Sábado 6	—
Lunes 8	339
Martes 9	130
Miércoles 10.....	757
Jueves 11.....	310

Farmacias de Urgencia

Sábado, 13 D. José Pérez
Domingo, 14 D. J.M. Hernández.

Lunes y martes D. Ramón Rico
Miér. y Juev. D. Emiliano Vera
Viernes D. Juan Verdú

Servicio de Urgencia de la Seguridad Social

para el domingo 14 enero
ELDA
Desde las 8 de la tarde del sábado a las 9 de la mañana del lunes.

MEDICOS

Dr. D. Enrique Selva Poveda
María Guerrero, 13

PRACTICANTE

D. Vicente Nadal Asensi
General Dávila, 6

NATALICIO

El pasado lunes, día 8, dio a luz con toda felicidad una hermosa niña, en la vecina villa de Petrel, la señora doña Zeneida Torregrosa de Perseguer, esposa de nuestro buen amigo don José Luis Perseguer de Castro, farmacéutico, analista del Seguro de Enfermedad de nuestra ciudad, y Teniente de alcalde del excelentísimo Ayuntamiento de Petrel.

A la recién nacida le fue impuesto el nombre de Felicia.

Con tan fausto motivo, damos desde aquí a los felices padres y demás familiares, nuestra más cordial enhorabuena.

Su anuncio siempre al día en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL.

Tráfico Marítimo-Terrestre, S. A.

Aduanas, Consignatarios de Buques, Fletamentos y Transportes Internacionales

Casa Central:
BARCELONA

Sucursales:
Alicante, Bilbao, Irún, Madrid,
Pasajes, Port-Bou y Valencia



Les comunica la apertura de su Delegación en ELDA, en Avenida de Chapí, n.º 33, teléfono 382005, poniendo a su disposición sus oficinas y almacén para mercancías destinadas a exportación e importación.

594



HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA. A las 7,30, 9 (parroquial), 11 y 12,30 de la mañana y 6 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA. A las 8, 9,30 (parroquial) y 11 de la mañana y 1 de la tarde.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO. A las 8, 11 y 12 de la mañana.

PARROQUIA DE SAN FRANCISCO DE SALES. A las 8 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL. A las 8 de la mañana.

COLEGIO DE LAS H. H. CARMELITAS. A las 10 de la mañana.

COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA. A las 11,30 de la mañana.

ERMITA DE SAN ANTON. A las 11,30 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo II después de la Epifanía. Misa propia. Credo. Prefacio de la Epifanía.

Sindicato Local de la Piel E L D A

Se pone en conocimiento de la industria y comercio en general, que el Calendario Laboral y Cuadro Horario del corriente año, pueden retirarlo en las Oficinas de este Sindicato Local de la Piel, segundo piso de la Casa Sindical.

Vendo parcelas

de 250 metros aproximadamente al final de la calle Valencia.

RAZON:

Abdón Bañón

Calle Emérito Maestro, 17

594/5

Atención fabricantes

PROXIMAMENTE

“REPTILCO”

Los ofrecerá sus artículos

LAS MEJORES Y MAS ECONOMICAS ESTANTERIAS METALICAS

SOLICITE PRESUPUESTO A

DISTRIBUIDORA DEL MUEBLE INDUSTRIAL

(SOCRATES)

Edificio ERNES

Teléfono 380281

585/...

PERDIDA

Se hace público que el lunes día 1 de enero se extravió una PULSERA DE ORO, con tres colgantes y en uno de ellos dice BELEN, a la salida del Cine Cervantes en la sesión de la tarde de la película titulada «La cabaña del Tío Tom».

Se recompensará bien a aquella persona que la presente en calle 17 de Abril, n.º 5.

594/5

Próxima creación del Complejo Industrial "España"

Se levantará junto a la carretera de Alicante

Ultimamente, había llegado a nosotros la noticia de que en una zona de gran intensidad industrial como es la carretera de Alicante en las inmediaciones de nuestra ciudad, se iba a construir un conjunto de edificaciones, con urbanización propia, exclusivamente dedicado a albergar industrias. La importancia del asunto nos movió a profundizar en él y pronto supimos que los promotores de este proyecto eran los hermanos Gerardo y Sócrates de la Encarnación García, a los cuales acudimos, sin más, para que nos confirmaran la veracidad de la información.

Efectivamente, nuestros informes eran exactos, y los promotores nos dieron toda clase de explicaciones, mostrándonos los planos de lo que ha de ser el "Complejo industrial España", como ellos lo han denominado. La entrevista es cordial y a nuestras preguntas es unas veces Gerardo y otras Sócrates quienes responden:

—¿Extensión del complejo?

—Aproximadamente 12.000 metros cuadrados, situados en plena zona de expansión industrial de Elda, en los terrenos que actualmente ocupa la Cerámica sita entre la fábrica de "Pedro García S. L." y el Club de Campo.

—¿En qué consiste, exactamente, este "Complejo industrial"?

—En urbanizar un amplio sector, en excelente situación, sobre el que se levantarán varias naves, la mitad de ellas propias para fábricas de gran producción y las restantes para empresas de producción media. Estas naves dispondrán de una línea de alta tensión, teléfonos, red de alcantarillado, agua corriente, bocas de riego contra incendios, aceras, pavimentación en la calle de acceso principal, perpendicular a la carretera general, cuya anchura será de diez metros, y veinte farolas de alumbrado moderno, seis dando a la carretera y catorce en la calle central. Como detalles de corativos habrá, además de varias pequeñas zonas verdes, unas alegorías escultóricas de la industria y del calzado en la entrada principal de la urbanización.

—¿Quiere decirse que esta urbanización industrial es exclusivamente para industrias de calzado?

—No, en absoluto. Aunque la preponderancia de la industria del calzado en nuestra ciudad es tan grande que hace suponer que estas naves serán dedicadas en su mayoría a esta fabricación, lo cierto es que en ellas puede instalarse cualquier industria autorizada, sea de hormas, de tacones, metalúrgica, etc. El complejo es industrial, repetimos, por lo que toda industria tiene cabida en él.

—¿Cuándo comenzarán las obras?

—La primera fase, que comprende la urbanización del solar, comenzará próximamente. En esta fase se delimitarán las parcelas edificables en que se le ha dividido y de las cuales ya hay varias adquiridas por importantes empresas.

—¿Y las naves?

—Las naves se construirán en una segunda fase, en la cual podrían realizarse conjunta-

mente por todos los propietarios, de acuerdo con los proyectos técnicos generales del Complejo, o por cada uno de ellos por su parte.

—¿Habéis pensado en otorgar facilidades



Los promotores del Complejo Industrial "España" muestran a nuestro colaborador los planos y proyectos del mismo. (Foto BASILIO)

para la adquisición de estas parcelas industriales?

—Efectivamente, para quienes así lo deseen tenemos previstas grandes facilidades para que no les pueda resultar en ningún caso gravoso el pago de las parcelas adquiridas.

—¿Y no habría posibilidad de que todo este complejo industrial se acogiera a los créditos industriales?

—Desde luego esto está previsto y nuestro buen amigo Carlos González Gordillo, gran especialista y conocedor de estos trámites, nos ha asegurado un gran porvenir en este sentido, y que sin duda alguna, él llevaría a feliz término cualquier gestión que se llevase a cabo.

La concentración de una potente industria en esta zona de la población se intensifica. La creación de este sector urbanizado, dotado de todos los servicios adecuados para el desarrollo de la actividad industrial, viene a racionalizar esta concentración, facilitando la necesaria transformación de muchas empresas que hoy han desbordado sus antiguos edificios, ya insuficientes para el servicio que se les exige. El "Complejo Industrial España" viene a brindar la definitiva solución para este problema de muchas industrias de nuestra ciudad.

"GANDIA"

Mecanografía
Estenotipia

(Taquígrafía a máquina)

Alquiler de máquinas
para prácticas

Francisco Alonso, 3 - Elda

588/97

Se admiten cortadores de cortes de señora

RAZON:

Armando Moreno Esteve
Eugenio Montes, 6

592/...

Lecciones de inglés Grupos limitados o individuales

RAZON:

General Varela, 51, altos
a partir de las 5 tarde

593/6

Atención fabricantes

PROXIMAMENTE

"REPTILCO"

Les ofrecerá sus artículos

Ultimado el cartel del festival taurino en favor de Fontilles

Como adelantamos a nuestros lectores, ha sido ultimado el cartel taurino del festival que se viene preparando para ayuda de la Colonia Sanatorio «San Francisco de Borja», de Fontilles, y que se celebrará el domingo día 18 de febrero próximo.

Con ganado de la prestigiosa ganadería de don Samuel Flores actuarán los matacores de toros Dámaso Gómez, Joaquín Bernadó, Manuel Amador, Agapito García «Serranito», Pepe Osuna y Vicente Fernández «El Caracol», alguno de los cuales ya son conocidos del público eldense por anteriores actuaciones en festivales análogos en Elda.

Nos consta que en cuanto esta noticia sea conocida ha de causar verdadera sensación entre la afición de Elda y nuestra provincia. Por parte de todos se han encontrado las máximas facilidades para llevar a efecto este festival, siendo de agradecer a la Empresa de nuestro caso taurino su excelente predisposición para que el Sanatorio se vea ayudado económicamente con este festival.



Los Reyes Magos han enviado a esta Casa una importante cantidad de juguetes, particularmente los musicales, entre ellos el famoso DO-RE-MI tan deseado por los niños.

Para los jóvenes, el más moderno surtido en discos de los mejores conjuntos y cantantes del momento y como no han olvidado a los menos jóvenes, dejaron verdaderas joyas en música selecta, zarzuelas y óperas

Visiten CASA WAGNER en la Festividad de Reyes. Lo agradecerán.

Rueda de prensa en la Feria

(Viene de la PRIMERA pág.) mo periodistas de Alicante y Elche y estos servidores de ustedes. Se dijeron cosas interesantes y se cruzaron distintos puntos de vista sobre muchos aspectos de la celebración ferial. De todo ello, aparte de lo dicho, al menos de lo más importante, vamos a intentar dar un resumen a nuestros lectores:

Tras el obligado preámbulo, la primera cuestión que se planteó fue la de alcance y propósitos de la edición ferial de marzo. Se nos aclaró que en marzo la exhibición sería tan amplia como la de septiembre, aunque orientada fundamentalmente hacia el sector calzado, puesto que se trata de una ocasión para la presentación de los modelos de otoño-invierno. Pueden concurrir igualmente los otros sectores, e in-

Signo positivo en el balance demográfico de 1967

(Viene de la PRIMERA pág.) mente más baja que la registrada en los últimos años, teniendo que remontarnos a 1962 para encontrar una cifra más baja, inferior en siete enlaces celebrados a la de 1967. En 1966 fueron 292 los matrimonios, cuarenta más que en 1967, y cifras parecidas se registraron en los tres años anteriores.

También en defunciones se ha alcanzado la cifra más alta de los últimos veinticinco años, con 268 inscripciones, que no alcanzan a las 280 que se registraron excepcionalmente en 1941, ni mucho menos a las 444 que ocurrieron en 1885, con una población casi diez veces menor, pero con la circunstancia de la epidemia de cólera que asoló nuestra provincia.

La diferencia entre nacimientos y defunciones es también positiva, aunque no supere la de 1962, que fue de 573. No obstante, se mantiene el ritmo de crecimiento vegetativo de la población, con un incremento anual que se acerca a los seiscientas nuevas habitantes, a los que hay que añadir los numerosos que vienen de otras poblaciones a establecerse en nuestra ciudad donde pronto encuentran campo propicio para enraizar sólidamente.

cluso se trata de que puedan exhibirse también otros productos del ramo de la piel, tales como guantería, bolsaría, artículos de viaje, confecciones de piel, etc.

La precipitación con que se está organizando, dada la premura de tiempo, nos hizo pensar que tal vez no estuviera asegurada la asistencia masiva de expositores. Nada de eso: al parecer, la previsión para marzo es que concurrirán el 95 por ciento de los expositores de septiembre. Naturalmente, la Feria de marzo tiene el incentivo económico de que el precio de los stands ha sido reducido en un cincuenta por ciento para el calzado y en un cuarenta en otros artículos. Por otro lado, en esta próxima ocasión la Feria va a hacer algo nuevo con el catálogo acostumbrado. No va a ser un catálogo de publicidad, sino de interesante información comercial, ya que será confeccionado a base de fichas técnicas de los expositores, en las que irán consignados los más interesantes detalles de cara al comprador. Y no cabe duda de que el figurar en este catálogo, cosa gratuita para los expositores de marzo por el solo hecho de serlo, es un aliciente más para acudir al certamen. En resumen, podemos decir que teniendo en cuenta las demandas en firme y las consultas recibidas, habrá para marzo 270 expositores de calzado, y hay que hacer constar que ha aumentado considerablemente el número de los expositores de Palma de Mallorca, pongamos por caso. Todo esto hace mirar con optimismo la próxima celebración de esta primera edición ferial de marzo.

Como no podía menos de ocurrir salió a colación el eterno problema de la Feria, el de su crecimiento, el de la continua necesidad de ampliación. No es que se haya decidido nada al respecto todavía, pero si las cosas siguen como hasta el presente y con arreglo a las lógicas previsiones que se hacen sobre el futuro, se piensa ya aumentar los espacios disponibles, para lo que naturalmente, ya no hay otra solución que levantar un piso más al recinto ferial.

Finalmente se habló de una de las más queridas y cuidadas realizaciones de la Feria: la Feria móvil, es decir, la proyección y presencia de la Fe-

Se necesitan

CORTADORES DE FORROS para iniciarlos en el cortado de cortes, ALMACENISTAS de 3.º y APRENDIZAS (14-16 años) para almacén.

RAZON:

Alcázar de Toledo, 17

Teléfono 38 15 28

592/...

Reyes Magos 1968...

(Viene de la PRIMERA pág.)

La segunda novedad, que aplaudimos desde aquí porque introduce un elemento nuevo e interesante en este festejo, fue la iniciativa de hacer desfilar a la cabalgata por las ruinas de nuestro alcázar brillantemente iluminado. La Comitiva ascendió al cerro del Castillo, dio una vuelta por su amplia explanada, para descender a continuación y proseguir su ruta. El efecto de estos trajes, de estos caballos, de estas antorchas y del gentío que les acompaña entre las ruinas del castillo fue francamente evocador y admirable.

Por último, la tercera novedad de este año y colofón del desfile ha consistido en que los Reyes rindieran homenaje al Niño recién nacido en un acto de adoración pública que tuvo lugar en el atrio de la iglesia parroquial de Santa Ana, a cuyo fin se había montado en dicho lugar un belén viviente.

Después de este acto, los Reyes Magos visitaron el Hos-

pital Municipal, recorriendo a continuación diversas calles de nuestra ciudad.

Nos congratula el que en una celebración tan tradicional y entrañable como la de la Epifanía se haya conseguido en contrar nuevos elementos y modalidades que contribuyen a realzar esta hermosa tradición y hacer que cobre de año en año nueva vida.

CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte. No abuses de tu fortaleza.

Se necesita

Aparadora de 1.º y Cortador de forros

Razón: Murcia, 23

593/...

ria en los mercados exteriores a través de representaciones que abren sus escaparates en distintos lugares de la geografía mundial. En este sentido, la Feria tiene previstas nueve salidas al extranjero en el presente año 1968. De ellas, dos se realizarán en Nueva York, y las restantes en Londres, Moscú, Praga, Budapest, Copenhague, Dusseldorf y Chicago. La dirección de la Feria está convencida de la tremenda eficacia de estas salidas, que han contribuido en impresionante porcentaje al incremento de las exportaciones. Evidente demostración de ello es que hasta noviembre de 1967 España había exportado zapatos por un total de dos mil cien millones de pesetas. No cabe duda, además, de que esta cifra se incrementará fuertemente de ahora en adelante con la celebración de dos ediciones anuales.

Para poner punto final a este comentario sobre la rueda de prensa, diremos que de pasada se tocaron también algunos problemas o cuestiones pendientes de solución tales como

el de los accesos a los pisos superiores, el del fuerte calor reinante en el recinto ferial en septiembre, etc. Parece que respecto a los accesos el problema quedaría paliado al construirse la ampliación a la que antes nos referíamos, puesto que obviaría a la continuación de la escalera monumental del centro de recinto. Y por lo que se refiere a la refrigeración del local, único medio posible de evitar el intenso calor de los días de la exposición septembrina, la Feria está consciente del problema y de la necesidad de ponerle remedio y tan pronto sus posibilidades económicas se lo permitan acometerá la resolución del mismo.

Tras otros cambios de impresiones de menos importancia se dio por terminado este acto que la Feria ofreció a los informadores y del que damos fe a nuestros lectores desde estas columnas.

Su anuncio dura UN AÑO en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PEÑEL

VALLE DE ELDA

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías

ACUDA A

Auto Escuela ROMERO

- Pista de entronamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señeritas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convéncase de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61

DEMOGRAFÍA

Inscripciones realizadas en el Registro Civil de nuestra ciudad:

NACIMIENTOS

Día 21 de diciembre de 1967.—Isabel, hija de Joaquín Monreal Castellanos e Isabel Sepulcre Rico.

Día 22.—Francisca, de José Berenguer Pérez y Concepción Martínez Azorín. Miguel, de Plácido Iniesta López y Damiana Gras Tornero.

Día 23.—María José, de Rafael Sanchis Ferragut y María del Carmen Ramón Cremades. Juan Antonio, de Antonio Ortín González y Esperanza Fernández Guardiola.

Día 24.—Juan, de Martín Rubio Azorín y Teresa Muñoz Mira. Jesús, de Ramón Pérez Díaz y Angeles Rita Martínez Mateo.

Día 25.—María de las Nieves, de Guillermo Saavedra Escobedo y María Torres Escobedo.

Día 26.—Josefa, de José Santos Vicente y Rosario Díaz Aguiló. Lidia Manuela, de Enrique Marcen Román y Josefa Manuela Amat González. Pilar, de Basilio Salazar Hernández y Pilar Saavedra Hernández.

Día 27.—José, de Juan Barrero González y María Yor

Santos. Manuel, de Manuel Amat Salas y Remedios Santos Juan.

Día 28.—María Agustina, de Antonio Falcó Lillo y Pilar Orgaz Moreno.

Día 29.—Pedro Javier, de José Pérez García y Leonor Soriano Picó. Antonio, de Antonio Mancheño Pérez y María Benítez Iglesia.

Día 30.—Manuela, de José Cortés Cortés y Manuela Molina Cortés. Manuela, de José Gómez Jiménez y María Bernabeu Fuentes.

Día 31.—Aurora, de José Correal Ramírez y Julia Sancho Parejo. Rosalía, de Alfonso Cristóbal Picó Pérez y Remedios Albert Deltell.

MATRIMONIOS

Día 23 diciembre.—Antonio Busquier Rex con Matilde Pérez Pomares (Santa Ana). Francisco Pla Lillo con Josefa Belda Pernis (S. José Obrero).

Día 24.—Pablo Orgilés Picó con Desamparados Sánchez Carreño (Santa Ana).

Día 26.—Amadeo Castillo Mañas con Julia Galera Ponce (Santa Ana).

Día 27.—Vicente Martínez Soto con Josefa López Martínez (Santa Ana).

Día 31.—Juan Olivares Gil con Josefa Miñano Ortega (S. Francisco Sales).

DEFUNCIONES

Día 26 diciembre.—Vicente Gras Galiano, de 79 años.

Día 27.—Pascuala Amat Pérez, de 79 años. Carlos Sánchez Miralles, de 74.

Don Antonio Martínez Pérez, de 58 años.

Día 29.—Balbina Martínez López, de 75 años. Vicente Carrillos Malo, de dieciocho meses.

Día 30.—Joaquín Haro López-Sánchez, de 74 años.

RESUMEN

Nacimientos	21
Matrimonios	6
Defunciones	7

Todos los comercios - Todas las industrias - Todas las profesiones, figuran en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 2, en la clínica del doctor Molina, Queipo de Llano, 30, (c. e. s. n.º 15874).

VIVIENDAS

Sin pago de entrada
Todo facilidades

RAZON:

Establecimientos DOMENECH

597/...

VALLE DE ELDA

Solamente quedan OCHO viviendas por adjudicar en la

Comunidad de Propietarios ROSALES-BATLLES

INMEDIATO COMIENZO CONSTRUCCION

Constan de: CUATRO dormitorios, comedor-estar, cocina con armarios metálicos, baño completo, agua fría y caliente, solana, galería, etc.

Metros edificadas: 93 aprox. • Metros útiles: 80 aprox.

PRECIO: 197.000 ptas.

acogidas al Crédito Ahorro-Vivienda

Informes: PEDRO MIRA ORTIN

Plaza R. N. S. n.º 9

Teléfono 38 03 22

592/5



Elda, 10 de enero de 1968.
Sr. Director del Semanario.
VALLE DE ELDA.

Muy Sr. nuestro:

En contestación y réplica a la carta dirigida a ese Semanario sobre la película "9 CARTAS A BERTA" en el Cine REX hemos de manifestar que nos llena de alegría el tener conocimiento de la existencia de "unos entusiastas del buen cine"; lo malo es que estos son muy escasos y representan una minoría tan exigua que dio lugar hace unos años a la desaparición del "Cine-Club" que esta Empresa precisamente protegía y alentaba con todo cariño.

Al día siguiente de ser retirada de cartel la citada película se presentaron dos estudiantes eldenses, en vacaciones de Navidad y procedentes de Madrid, extrañándose de que no exhibiera ya el film, a quienes se contestó por la Gerencia de la Empresa que el motivo de retirar de cartel la película obedecía a las innumerables protestas del público que acudió el día 26 a los Cines REX y GOYA.

Hay que tener presente que estos films no pueden programarse en sesiones normales de cine y en unión de películas del agrado del gran público, que va al cine a distraerse y no quiere pararse a meditar un tema de interés humano o artístico. Hay que pensar, pues que el número de «aficionados al buen cine» en nuestra Ciudad es muy escaso, aunque creamos lo contrario y la experiencia nos lo ha demostrado.

Al igual que se hizo con los estudiantes personados en la Empresa el día 27 del pasado

diciembre, invitamos desde estas líneas a los firmantes de la carta para tener un cambio de impresiones sobre el particular y veríamos con agrado la formación de un grupo que justificase la exhibición de films como "9 CARTAS A BERTA" u otras de calidades artísticas similares, pero en sesiones especiales, nunca en la programación normal; piensen que al margen de nuestro deseo de alentar actividades de formación cinematográfica y educativa, están los intereses económicos que no podemos malograr.

Quizá el único error de esta Empresa, en relación con la película en cuestión, fue programarla conjuntamente con otra del gusto del gran público.

Suyo affmo. El Gerente.

José AMAT JOVER

Se necesitan Cortadores y Almacenistas

Fábrica de Calzado

PEDRO GARCIA, S. L.

Carretera Alicante, s/n

594/...

Su tranquilidad...
Asegurándose en

D.A.P.A.

Teléfono 38 22 14

Edificio ERNES

593/...

Por eso el fútbol es deporte de masas

¿Han visto ustedes los resultados de esta semana en nuestro grupo? Pues eso es el fútbol y por eso precisamente arrastra masas multitudinarias, ya que en fútbol todo es posible, desde el resultado más normal, al más desconcertante o absurdo. Pero a nosotros lo que más nos interesa es el Deportivo, y de él vamos a hablar. A causa de mi accidente, y por haber tenido que estar algún tiempo en una cama de un sanatorio, me he limitado a hacer estas últimas semanas un artículo sobre la marcha del C. D. Eldense, y en ellos pedía más fe en nuestros colores, previniendo, que las cañas se podían volver lanzas, a favor del cuadro local. Dijimos y decimos que el mal peor del club, fue la recluta a toda prisa del cuadro.

Pero no hay mal que cien años dure y parece ser que el

cuadro local ha comenzado a «coger la onda». Cuando parte de sus más fieles seguidores, comenzaban a perder la confianza y los demás ya la habían perdido, ha dado la gran campaña, ganando cuatro puntos positivos y otros cuatro de los otros. Y es que yo sumo los que nos trajimos y los que les quitamos. Y aquí ha vuelto a resurgir la euforia.

Estamos en segundo lugar de la tabla y tenemos cuatro puntos positivos fáciles de ganar, dos en Alicante y dos en Elche, por aquello de que son dos buenos equipos pero muy bisoños y por lo tanto, difíciles en sus salidas y fáciles en sus feudos.

Por las razones expuestas al principio, nuestro club tiene huecos que remendar, pero tiene un buen equipo: la inclusión de Cruz le ha venido muy bien, y aún hay otros lugares que se deben cubrir —y se cubrirán— con gente más rápida y más peleona. Y el equipo se quedaría así para aspirar a la mayor empresa.

Aunque aún beberemos el amargor de otros tropezones, pues si no fuera así, el fútbol no sería fútbol ni deporte rey, con sus sorpresas y sus resultados inesperados. Así hace millonarios en las quinielas a quienes jamás han ido al fútbol. Nuestro equipo está llamado a empresas mayores, pero sólo adolece de un mal. No tiene el apoyo necesario de los suyos, no encuentra el calor imprescindible en las horas amargas, en los momentos de las derrotas. Los buenos amigos no lo son sólo cuando nos toca la lotería, sino cuando nos ocurre una desgracia. Y esto no lo tenemos en cuenta en los momentos vacilantes del cuadro, cuando no tiene suerte o no encuentra el camino del éxito. Se ha ganado en Cartagena y todos somos del Deportivo; veremos mañana, si se perdiera en Almansa, si las lan-

Su publicidad será rentable en prestigio, en efectividad, anunciándose en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

Sociedad C. D. Eldense

Se convoca a todos los Socios de ésta a la Asamblea a celebrar el próximo día 19 de los corrientes en el Salón de Actos de la Casa Sindical a las 10 de la noche en primera y 10'30 en segunda convocatoria, esta asamblea es de carácter extraordinaria.

Orden del Día

- 1.—Lectura del acta anterior.
- 2.—Dar conocimiento a los socios de nota recibida del C. D. Eldense.
- 3.—Reconsiderar acuerdo económico aprobado en anterior asamblea.
- 4.—Ruegos y preguntas.

LA JUNTA DIRECTIVA

Se alquilan o se venden
**LOCAL COMERCIAL Y PISO
EN EDIFICIO TORRES**

Del fabricante al consumidor
Estanterías y Armarios para patronos metálicos

DISTRIBUIDOR:

HILATURAS TORRES

María Guerrero, 43 - Teléfonos 380165 y 382060 ELDA

El Trofeo Joaquín Martínez

Clasificación de los guardametas al final de la primera vuelta, del Grupo X de la III División

ESTEBAN (Ilicitano)	15 partidos	12 goles
BELTRAN (Cartagena)	12 partidos	9 goles
CANOVAS (Orihuela)	14 partidos	14 goles
BEITIA (Eldense)	10 partidos	10 goles

NOTA. Hay porteros que no se reseñan en la clasificación, por los pocos partidos jugados en la primera vuelta, pero con muchas aspiraciones y posibilidades al final del Torneo. Como se sabe, por la edición anterior del trofeo, al final de la competición sólo puntuarán aquellos que hayan jugado un mínimo de 18 partidos.

Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos

Comparsa de Zíngaros

Antes de empezar esta entrevista deseamos a todo el público en general un feliz y próspero año 1968.

Esta semana ocupa este espacio don Genaro Vera, Presidente de la Comparsa de Zíngaros, a quien preguntamos:

—¿Qué me dice sobre la posible inclusión del tercer día de fiesta?

—Rotundamente, NO al tercer día, porque esto supone un gasto enorme a las comparsas

y además tenemos que amoldarnos a las necesidades de la industria del calzado, que es de la que vivimos e indudablemente para la mayoría de las fábricas causa una gran extorsión.

—¿Usted no cree que si seguimos suprimiendo el tercer día puede bajar la moral en algunas comparsas de las que ya han pedido que vuelva nuevamente este día?

—Sobre esto quiero decir que tenemos la tarde del sábado completamente libre, y que muy bien pueden dar comienzo las fiestas dicho sábado, pero a las seis de la tarde, completamente uniformadas todas las comparsas y hacer un desfile, por ejemplo a las diez de la noche, pues con la iluminación que hay, estaría muy bonito y además evitaríamos esos desastres que se organizan en la Retreta al tomar parte en la misma un cincuenta por ciento que no pertenecen a ninguna comparsa.

—Sobre la batalla de confetis en la Gran Avenida, ¿está conforme?

—Siempre que se organice para que no haya complicaciones con el tráfico en esta calle me parece una excelente idea.

Dando muchas gracias a don Genaro Vera por sus interesantes manifestaciones, nos despedimos hasta la próxima semana.

Compra y alquiler de máquinas de picar y aparar

La reparación de su MAQUINA confíela a

CASA JUANITO

Servicio a domicilio y en taller
Piezas de importación - Rápidas

Teléfonos 381973 y 382077

Fray Luis de Granada, 12

ELDA

857/628

zas se volvían cañas, y en vez de animar volvíamos al negro paño de las censuras enconadas. Veamos de hacer una afición sana, donde nuestros colores sean NUESTROS, y no cambiemos de la misma forma que se cambian los resultados de este deporte, veleidoso y apasionante.

Pedíamos fe y ayuda para esta directiva, mejor dicho, esta forzada directiva, bisoña, sin tiempo para nada, pero que salvó al club en un momento de verdadero apuro, con la Liga a punto de comenzar, sin un solo jugador del cuadro anterior, la afición desorientada, con capillitas de unos y otros bandos.

Hace falta más unidad, más amistad, para, entre todos, superar los malos tragos, y gozar juntos de los éxitos. Adelante el equipo, el club y su afición. Pero entre todos a repartir los dolores y las alegrías, y sobre todo a ayuda. Ahora es hora de ayudar para que se siga por este camino que nos lleve a la ansiada meta de todos deseada. AUPA, DEPORTIVO:

Pedro LOPEZ

**BARREIROS-
CHRYSLER**

Delegación Levante

**Dodge - Dart
Simca 1000**

- Se aceptan coches usados en concepto de ENTRADA.
- Grandes facilidades de pago.

Dirígete a

Tomás Giner García

Gran Avenida, 95

Teléfono 38 05 08

879/04

CINE

Al ponerse el sol

Nacionalidad: Española.
 Director: Mario Camús.
 Intérpretes: Raphael, Serena Vergamo, Manuel Zarzo.
 Romántica historia de un amor y una ilusión perdidos, en la que juegan la fantasía y el recuerdo en una acción sencilla y simpática. El reencuentro final de los protagonistas pone desenlace feliz a la trama. Raphael interpreta variadas creaciones con su peculiar estilo.

Mary Poppins

Nacionalidad: Norteamericana.
 Director: Robert Stevenson.
 Intérpretes: Julie Andrews, Dick Van Dyke, D. Tomlinson.
 El deseo de dos niños hace posible que un hada, Mary Poppins, entre en su casa como niñera. A su llegada se abre para los hermanos todo un fabuloso mundo de fantasía. La nueva niñera les hace protagonistas de las más increíbles aventuras. Todo en la casa cambia de aspecto, las relaciones familiares cobran alegría; el padre, alto empleado de banca, se convence de que hay algo más en el mundo que las finanzas, y en todo se nota la benéfica influencia de Mary Poppins, que, terminada su tarea en esta casa, volará muy

alto, como vino, en busca de más niños que necesiten de su presencia.

Los tremendos piratas del «Venus»

Nacionalidad: Inglesa.
 Director: Gerald Thomas.
 Intérpretes: Kennet Williams, Bernard Cribbins, Juliette Mills.

Al ir a incorporarse a la fragata «Venus», a la que ha sido destinado, un guardiamarina recién salido de la Academia se encuentra suplantado por una chica que le ha jugado una mala pasada a pretexto de la aventura amorosa que le brindara. El guardiamarina es recogido en una leva forzosa y llevado al mismo buque como simple marinero. En esta situación correrá numerosas aventuras, que terminarán en una incruenta batalla que le vale inmerecidos honores.

La muerte llega de noche

Nacionalidad: Inglesa.
 Director: Val Guest.
 Intérpretes: Diane Cilento, Ronald Lewis, Claude Dauphin.

Un famoso piloto de coches de carrera sufre el día de su boda un terrible accidente, al estrellarse contra un camión el automóvil que conducía. Durante varios meses permanece en estado de coma, del que por fin se recupera, pero le queda una lesión en el cerebro que le hace conducirse de forma extraña. Gracias al seguro que cobra se traslada a la Costa Azul, donde permanece una temporada, conociendo allí a un extraño síquiatra, por el que aceptará ser tratado.

Se necesitan Picadoras de 1.º

Fábrica de Calzado
 JOSE ARACIL CANDELAS
 Joaquín Coronel, 40
 1993/...

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 9 E L D A Teléfono 38 04 72

AUTOMOVILES (AUTHI)

MORRIS 1.100 - M. G. 1.100

Agente Oficial para Elda, Petrel, Monóvar, Novelda y Sax:

Alfonso Navarro Martínez

General Mola, 20 - ELDA - Teléfono 38 02 21

ENTREGAS INMEDIATAS

SERVICIO OFICIAL REVISION Y GARANTIAS

Talleres ROMAN

REX - GOYA

SABADO Y DOMINGO
 DOS MAGNIFICOS ESTRENOS

CLINT, EL SOLITARIO

Supertechnirama - Technicolor
 George Martín - Marlane Koch - Fernando Sancho
 ¡LA GRANDIOSA GESTA DE UN HEROE!

- Y -

La muerte llega de noche

Cinemascope
 Diane Cilento - Ronald Lewis
 ¡Una nueva y diabólica técnica en suspense!
 AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

L I S

SABADO Y DOMINGO
 PROGRAMA INFANTIL

El salvaje Kurdistan

Cinemascope - Technicolor

El recluta

Jerry Lewis

TOLERADO MENORES

REGIO (Petrel)

SABADO Y DOMINGO
 ESTRENO

Frontera al Sur

Cinemascope - Eastmancolor

El salvaje Kurdistan

Cinemascope - Technicolor

TOLERADO MENORES

GLORIA

Colosal programa doble, con el estreno

Al ponerse el sol

por Raphael - en eastmancolor

La ley del forastero

en cinemascope y technicolor

TOLERADO MENORES

CANTO

Hoy, dos sensacionales estrenos

Los tremendos piratas del «Venus»
 en technicolor

La moneda rota

en cinemascope
 Jacques Bernas y Rossana Podestá

TOLERADO MENORES

CAPRI

Sábado y domingo

Tres sensacionales estrenos

Los tremendos piratas del «Venus»

El halcón solitario

La moneda rota

TOLERADO MENORES

Castelar

Magnífico programa doble

Agente 003, Operación Atlántida
 en cinemascope y technicolor

La mansión de los Furis

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Cervantes

Gran programa doble, con el estreno

Chiflados del espacio

por Troy Donahue

El hombre de Oklahoma

por Joe Mc Creas

TOLERADO MENORES

Ideal Cinema

Maravilloso estreno en technicolor

Mary Poppins

de Walt Disney

Veleros

TOLERADO MENORES

Alcázar

Dos grandes películas

La sombra del vengador

Y

La estafadora

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Coliseo

Gran programa doble

La sombra del vengador

Y

Agente 003, Operación Atlántida
 en cinemascope y technicolor

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

VALLE DE ELDA es una

empresa periodística

que da prestigio a Elda.

El eldense puede ayu-

darla con su suscripción

o con su anuncio.

El Deportivo se clasificará...

(Viene de la PRIMERA pág.) Imperial y más tarde al titular murciano. Otro equipo murciano lo fichó más tarde, el Abarrán, militando en Segunda División, y después pasó al Algeciras, de donde procede al fichar por nuestro equipo. Nuestra primera pregunta es para que nos explique cómo fue el gol de Cartagena y él lo hace con toda sencillez, sin darle importancia:

—Me encargaron que marcara de cerca al extremo izquierdo De la Haba, y como se iba a sacar un córner contra los de la Base, y mi marcao se atrasó para ayudar a alejar el peligro, pues yo tras él me fui. El córner lo sacó Añil un poco abierto, yo vi la manera de rematar y fui por el balón, tuve la suerte de cogerlo a gusto y lo impulsé con fuerza y el gol me causó una alegría inmensa.

—Tú sabes la trascendencia inmediata de ese gol. Pero ¿qué opinas de él a largo alcance?

—El fútbol es muy veleidoso, y se puede tropezar, pero yo creo que la victoria de Cartagena pesará mucho en la clasificación y, es más, puede ser que nos dé el derecho a la clasificación para la liguilla.

—¿En qué puesto?

—Pues verá usted, yo no soy de los que creen que se desfondará el Illicitano, tiene un gran equipo, tanto por su conjunción como por la clase de sus hombres. Ahora, que tampoco sé si le perjudicará el lío que hay con el Elche, si le quitan sus puntales, y puede que sí, en especial Juan María y Ciriaco; entonces podemos ser campeones, pero si logramos el segundo puesto, también está bien.

—Como tú has visto, el Eldense ha ido dando bandazos buenos y malos. ¿A qué crees tú que obedece esto?

—Sin lugar a dudas, a la

falta de elementos del pasado año, que significaban la base donde comenzar a acoplar el cuadro. Yo sólo digo una cosa. Conociendo como conozco a Martos, contando con que sólo hemos perdido fuera por la mínima, lo mismo que aquí con el Illicitano, yo tengo la seguridad de que Martos habría marcado y eso sería lo suficiente para no haber perdido ni un solo partido. Además, nos está haciendo falta un interior de enlace, y más ahora que comenzamos a aspirar a más.

—A usted le chillan los públicos en todas partes. ¿Por qué?

—Quizá porque no dejo jugar a sus hombres a gusto, y a que me empleo con toda mi fuerza. Pero una cosa quiero hacer constar. Nunca he lesionado a nadie, y esto desmiente mi mala fama.

—Entonces, denos usted la opinión sobre el partido de mañana, sobre todo ahora que se ha hecho especialista de casos difíciles.

—En Almansa ganaremos, y además jugaremos más que en Cartagena; es partido para jugarlo de otra manera. No olvidó la falta que les hacen los dos puntos, pero también nosotros los necesitamos.

—Estos equipos flojos, se crecen siempre, y más cuando cuentan con un público tan apasionado como el almanesino. ¿Qué dificultades espera usted encontrar?

—Por mí, lo mismo da que griten o que estén callados; yo saldré a lo mío, que es ganar. No me da miedo nadie ni nada, y lo mismo espero de mis compañeros; así que a ganar mañana y a por el campeonato, que es lo que quiere la afición, la directiva y nosotros.

Nada tenemos que agregar. Garre lo ha dicho todo. Que se cumpla.

PEDRO LOPEZ

Autos LUCAS



594/7

Ofrece al público de Elda y Petrel alquiler de coches sin conductor en calle 18 de Julio s/n. - PETREL

Nuevo establecimiento comercial en Elda

Durante las pasadas festividades tuvo lugar en nuestra ciudad la inauguración de un nuevo establecimiento comercial, sito en la Gran Avenida, D. José Martínez González, número 59, y dedicado a ferretería y droguería, del que es propietario don Manuel Ramírez Molina, futuro padre político de Ríos, el popular jugador del Club Deportivo Eldense. La bendición del local fue oficiada por el Rvdo. don José María García Bernabé, cura párro

co de la Inmaculada, asistiendo al acto especialmente invitado, el alcalde de la ciudad, don Antonio Porta Vera, junto con otras personalidades, directivos del Deportivo y numerosos amigos de los dueños. El establecimiento está instalado con espíritu moderno y muy bien decorado, y en él encontrará el público eldense extensísimos surtidos de todos los artículos que constituyen su actividad comercial. REMITIDO (Foto. CARLSON).



ENERO • REBAJAS • ENERO • REBAJAS • ENERO

"EL BEBÉ"

VENTA ESPECIAL RECIEN NACIDO

20 %

ABRIGOS - LANAS - GENEROS DE PUNTO

Todo con el 20 % de descuento

15) Cartagena, 1 - Eldense, 2

GOLES. 11 minutos de la primera parte, Sánchez tira con picardía y logra batir a Santi. Minuto 35, Celestino consigue nivelar el marcador con un gol que sería el único cartagenero. Cinco minutos después Garre, a la salida de un córner contra el portal cartagenero lograba el segundo gol que sería el de la victoria.

INCIDENCIAS. Gran lleno con motivo de la visita del Eldense. El equipo eldense jugó en la segunda parte prácticamente con diez hombres por lesión de Cruz.

JUICIO CRITICO. Partido planteado por el Eldense con orden de jugar a la contra. Se lucieron los dos porteros, primero Sánchez Roldán, y después Beitía, que asombró a propios y extraños con su juego seguro y de alta calidad. Cumplieron las líneas de cobertura y la media estuvo muy acertada. Añil, con misión poco vistosa, tiró del equipo con decisión, Lizani, muy inteligente, se movía ora atrás, ora en el área de los sustos. Cruz, a pesar de su lesión, coordinó muy bien con sus compañeros y no se entregó nunca.

Merece elogios el entrenador Sierra, que planteó el partido muy acertadamente.

ARBITRO. Señor Torres Albadalejo, que cumplió muy bien su cometido.

ALINEACIONES. CARTAGENA: Santi; Llovet, Santos, Rubio; Espino, Casas; Saeta, Alias, Celestino, Melenchón y De la Haba.

ELDENSE: Roldán y Beitía (3); Garre (3), Pedrito (3), Pancho (3); Pumar (2), Moreno (3); Añil (3), Carmelo (2), Lizani (3) y Sánchez (2).

Resultados y clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO X

Cartagena, 1; ELDENSE, 2
Almansa, 0; Imperial, 1
Rayo Ibense 0; Novelda, 0
Alicante 1; Ilicitano 3

Albacete, 0; Orihuela, 0
Benidorm 1; Aguilas, 2
La Unión, 3; Cieza, 1
Yeclano, 1; At. Cartagena, 1

	J	G	E	P	F	C	P	PR
1 Ilicitano	15	10	5	0	44	12	25	+ 9
2 ELDENSE	15	10	1	4	35	11	21	+ 5
3 Cartagena	15	9	2	4	34	13	20	+ 4
4 Orihuela	15	6	7	2	19	15	19	+ 3
5 Albacete	15	6	4	5	27	23	16	+ 2
6 Benidorm	15	6	3	6	24	22	15	+ 1
7 Imperial	15	6	3	6	21	21	15	- 1
8 Aguilas	15	5	5	5	17	19	15	- 1
9 La Unión	15	6	3	6	24	30	15	+ 1
10 Novelda	15	4	6	5	22	20	14	- 2
11 Yeclano	15	6	2	7	25	34	14	- 2
12 Alicante	15	6	1	8	19	22	18	- 1
13 Rayo Ibense	15	5	3	7	15	31	13	- 1
14 At. Cartagena	15	2	6	7	19	25	10	- 4
15 Almansa	15	4	2	9	12	28	10	- 4
16 Cieza	15	1	3	11	9	40	5	- 9

SE ADMITEN

APARADORAS DE 1.º

"ANAMAR" - Padre Manjón, 34
Teléfono 38 22 39

594/...

¡Fabricantes!

Con apliques de **ADORNOMETAL** **EXITO TOTAL**

Vean su colección para verano y se convencerán

Teléfonos 381697 y 382142

Reyes Católicos, 13

E. L. D. A.

SORTEO «VACACIONES 1968»

Para impositores de la
CAJA DE AHORROS DEL SURESTE
DE ESPAÑA

**Dinero en efectivo:
MEDIO MILLON
DE PESETAS**

Boletos gratuitos en todas las Oficinas
de la Caja de Ahorros del Sureste de España

AHORRA Y
VIVIRAS MEJOR



593/613

Vendo piso

Tomaría bancal o solar de entrada.

Otro frente a los pisos de Fábrica de Rodolfo en 70 000 pesetas.

RAZON: Gonzalo Sempere, 4
594

Se admiten

CORTADORES
para máquina y mano

RAZON:

Santiago Aldarias

Fábrica de Calzado

594/...

Se admiten

Aparadoras de 1.ª fijas para trabajar en casa y Aprendizajes de aparato

RAZON: Garrido Lestache, 14
Teléfono 38 08 24

594/5

Se vende piso

LLAVE EN MANO

en Avenida Reina Victoria

FACILIDADES DE PAGO

RAZON:

Reina Victoria, 35 (Tienda)

594/5

Se necesita

ENCARGADO para la sección de CORTADO, con experiencia.

RAZON: Teléfono 38 12 09

594/...

OFREZCO

mis servicios para
SACAR CALADOS
en mi propio domicilio

RAZON:

Reina Victoria, 35 (Tienda)

594/5

Atención fabricantes

PROXIMAMENTE

«REPTILCO»

Los ofrecerá sus artículos

Miles de personas... Miles de veces... verán sus anuncios en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

Mañana comienza la segunda vuelta

El Campeonato Nacional de Liga - División de Honor "TRO FEO CARLOS ALBERT", se reanuda mañana domingo con los siguientes encuentros:

Barcelona - At. Madrid.
Anaitasuna - Altos Hornos.
Pizarro - Bofarull.
La Salle - Ademar.
Granollers - Salleko.
Seat - Artilene.

Destacan los encuentros Barcelona - Atl Madrid y Granollers - Salleko, que enfrentan a los cuatro primeros clasificados. El Granollers tiene claro matiz casero, pero el primero tiene caracteres dramáticos para ambos contendientes, por lo que en él se juegan y porque cualquiera que sea el derrotado, puede considerarse automáticamente descartado para el título. Además el At. de Madrid acudirá a esta cita con el ánimo de sacarse la espina de su única derrota en el actual campeonato, contra este mismo adversario, en su propio feudo.

Nos inclinamos por un triunfo madrileño, aunque desde luego no les será nada fácil conseguirlo.

Otro duelo igualado puede ser el Anaitasuna - Altos Hornos, si bien nos inclinamos por una victoria de los pamplonicas, tanto por jugar en casa, como por el factor campo —pista de madera barniza-

da— que los saguntinos deben extrañar.

En La Salle-Ademar, duelo entre colistas, deberá ser dramático para los bilbaínos, pues necesitan a toda costa la victoria. Un simple empate, significaría para ellos el último puesto de la tabla en propiedad, sin posibilidad de lucha.

El Seat - Artilene es otro partido de claro color local, donde debe imponerse la mejor clase del Seat y la mejor preparación física de sus hombres.

El PIZARRO - BOFARULL LA SALLE, de Madrid, es un encuentro de trascendental importancia para nuestros representantes, que debe servirles para iniciar la segunda vuelta con esa confianza en sí mismos que les faltó en la primera, ya que tienen ante sí una muy difícil papeleta, al tener que recibir a los equipos más fuertes del torneo, Bofarull, At. Madrid, Anaitasuna, Granollers y Salleko, por este orden, aunque por contra deban visitar campos propicios para algo positivo, como serán los del Artilene, La Salle y Ademar. Pero no perdamos de vista que éstos igual puede beneficiarle que perjudicarlo. De ahí que creemos necesario, en esta segunda vuelta, empezar con buen pie desde el principio. Nada de confianzas, nada de menospreciar a los rivales de turno, por más flojos que nos parezcan.

La victoria debe sonreír a nuestros representantes, pero

Para sus productos, un mercado de 100.000 personas anunciándose en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL



Redacción y Administración
Moscardó, 1 - 1.º
Teléfono 380212

Impreso en Suar. de Buch, Serra y C.º
Alfonso el Sabio, 39 - Alicante

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

	España	Ext. (1)
Un semestre	75'—	100'—
Un año	150'—	200'—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por adelantado, por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.

Familia eldense herida en accidente cerca de Teruel

Un matrimonio eldense, formado por el conocido comerciante de esta ciudad, don Basilio García Torres y su esposa doña Consuelo Martínez Martínez, junto con la niña María Salud Sánchez García, de diez años, que les acompañaba, sufrió heridas graves en un accidente de circulación ocurrido en las pasadas fechas navideñas cuando se trasladaban en automóvil a Zaragoza.

El suceso ocurrió a unos 35 kilómetros antes de llegar a Teruel, en un tramo de carretera recto y con visibilidad, pero resbaladizo por la ligera nieve caída. Un pequeño «Morris», conducido por dos jóvenes franceses, perdió la dirección, desplazándose hacia su izquierda y estrellándose contra el vehículo conducido por García Torres sin que éste pu-

MODAS ANA

OFERTA ESPECIAL HASTA EL 29 ENERO

- * Faldas Tergal señora
- * Pantalones señora
- * Trincheras Tergal caballero
- * Trincheras Tergal señora
- * Anoraks niños reversible
- * Anoraks señora
- * Gabardinas plateadas señora
- * Trajes chaqueta lana para señora
- * Abrigos lana señora
- * Camisas Tergal caballero
- * Sueters y blusas señora
- * Skijamas señora
- * Medias lana señora y niños

TODO CON EL 50 % DE DESCUENTO

594/595

tendrán que luchar desde el principio al fin, sin desmayos, con una total entrega, y sabiendo lo que se juegan. Creemos que así deben hacerlo y así lo esperamos.

Los buenos aficionados el-

denses deben darse cita en la Pista Paz para animar a nuestro PIZARRO, F. J. J., que ahora, más que nunca, necesita de ellos, de sus gritos de ánimo y de sus aplausos.

ALEVIN

Delegación Comarcal de Sindicatos ELDA

Se pone en conocimiento de todos los profesionales de Actividades Sanitarias que no se encuentren amparados por la Seguridad Social, deberán efectuar su afiliación a la Mutualidad Laboral de Trabajadores Autónomos de Servicios.

Las afiliaciones se efectuarán en el primer piso de esta Delegación Comarcal, durante las horas de oficina.

Se necesitan
APARADORAS DE MANO
y APRENDIZAS para dentro.

Sueldo a convenir
RAZON:
Fábrica Eduardo Gras Pascual
Infantes, s/n - (bajos)
Frente fábrica de persianas

diera evitarlo. Los dos jóvenes franceses murieron en el acto; Basilio García sufrió conmoción cerebral, contusiones diversas y desplazamiento del fémur; su esposa resultó con la pierna izquierda fracturada y astillado el fémur, así como fracturadas varias costillas. La niña María Salud, sobrina del matrimonio, sobre cuyo estado corrieron las más pesimistas versiones, sufrió lesiones internas que parecen no tener la gravedad que en principio se temía. Los accidentados fueron hospitalizados en Teruel, habiendo pasado en esta semana a una clínica de Alicante, donde se ponen de sus heridas.

Deseamos a los accidentados, buenos amigos nuestros, se pongan pronto de sus lesiones.